

Weiherrfest ein voller Erfolg Teilerlös an Hochwasseropfer

Pfeffenhausen. Fast zu gut hat es Petrus mit den Fischern des Fischereivereins Pfeffenhausen beim Wetter gemeint. Man konnte trotzdem mit vielen Besuchern das Weiherrfest feiern.

Sowohl für Alt und Jung war einiges geboten. Die Kinder konnten sich bemalen lassen und mit dem Boot am Dokopilweiher fahren.

Die Erwachsenen konnten sich bei einer Tasse Kaffee, Kuchen und einer guten Unterhaltung vergnügen. Für das leibliche Wohl mit Steckerlfisch, Käse und Würstl wurde bestens gesorgt. Bei einer frischen Halbe Bier oder alkoholfreien Getränken konnte der Durst gestillt werden.

Ab 20.00 Uhr spielte die Band Bransche zur Unterhaltung. Bei einem gutem Glas Wein in der Weinlaube oder einem Gläschen in der Bar wurde man bestens bedient und so mancher Plausch wurde gehalten.

Was natürlich nicht fehlen durfte, war eine riesige Tombola, wo man wertvolle Preise losen konnte. Der 1. Preis, eine Ballonfahrt, als weitere Preise Reisen und viele Sachpreise wechselten den Besitzer.

Vorstand Weiherrer bedankte sich bei allen Mitarbeitern, die für das gute Gelingen beigetragen haben. Ein herzlicher Dank ging auch an die zahlreichen Besucher.

Er gab am Schluss bekannt, dass ein Teil des Erlöses an die Opfer der Hochwasserkatastrophe übergeben wird. Wer das Geld bekommt, wird in einer der nächsten Ausschusssitzungen beschlossen.



Tombola Preise



Betrieb am und im Dokopilweiher